

La Chine et Cuba créent un fonds pour le développement de l'industrie biotechnologique



CUBA

CHINA



Chengdu, 18 mai (RHC/Xinhua).- La Chine et Cuba ont décidé de créer un fonds spécial pour le développement de l'industrie biotechnologique. Cette décision rentre dans le cadre d'une série d'accords passés à Chengdu pour la consolidation de la coopération bilatérale dans le domaine de la biotechnologie.

Le fonds, disposant d'un capital de 2 milliards de yuans (307 millions de dollars) a été annoncé au terme d'un forum pour le développement de l'industrie biotechnologique organisé par Cuba et la Chine à Chengdu.

Mayda Mauri, chargée de la politique commerciale, des affaires et de la coopération internationale à l'entreprise BIOCUBAFARMA, qui a présidé la délégation cubaine au Forum a signalé que son équipe a remis une liste de 43 projets pour la production commune de médicaments ainsi qu'une dizaine de plans biotechnologiques agricoles.

Des perspectives s'ouvrent à la production conjointe de toute une série de médicaments pour le traitement du diabète, de l'hépatite et de maladies cérébrales, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93859-la-chine-et-cuba-creent-un-fonds-pour-le-developpement-de-lindustrie-biotechnologique>



Radio Habana Cuba